

# Higurashi Kapitel - Was wäre wenn?

## Die Geschichte endet nicht

Von Skycrusher-X7

### Kapitel 5: ~Kapitel 2~ Ein erneuter Versuch

Nun beginnt ein neues Kapitel indem Rika versuchen wird alles zum guten zu wenden. Doch dieses Kapitel sollte anders sein als andere. Diesmal waren nicht nur Keiichi, Mion, Shion, Satoko, Hanyuu und sie selbst an der Geschichte beteiligt. Diesmal kamen Kit und seine Geschwister dazu. Im ersten Versuch brachte es das selbe wie bei Keiichi, Nichts! Also versuchte es Rika erneut und kam somit in diese neue Welt

~~Morgens in der Schule~~

Es war grade Acht Uhr als man ein lautes Krachen hörte. Satoko hatte Keiichi mal wieder mit einer ihrer Fallen reingelegt und als er ihr hinterher wollte hinderte ihn Shion an seiner Aktion. Sie wussten alle nicht, bis auf Rika und Hanyuu, dass nun drei neue Schüler in die Klasse kommen würden. Dann klingelte es endlich und die Schüler setzten sich. Doch Rena war noch nicht da. Mion blickte sich um genauso wie Keiichi doch keiner von beiden konnte sie sehen. Dann ging die Tür auf und sie kam endlich rein. "Ohayo! Gomen das ich zu spät bin aber ich hatte auf das neue Infobrett geguckt." erzählte Rena ihnen als Erklärung. Doch warum war sie da gewesen? "Warum warst du beim Infobrett?" fragte Shion sie bevor es jemand anders tun konnte. "Nun es ist neu und ich dachte wenn es schon ein Infobrett ist dann stehen da auch neue Sachen. Tja und ich habe da gelesen das unsere Klasse drei neue Schüler bekommt." erklärte sie fröhlich. Alle guckten erst ganz kurz verdutzt, doch dann fröhlich. Endlich kam jemand neues dazu und das hiese auch neue Klubmitglieder. Mion grinste vor sich hin während die anderen ihre Sachen auspackten. Rika saß mit Satoko und Hanyuu an zusammen geschobenen Tischen. Shion saß unmittelbar neben ihnen. Jedoch saß sie allein am Fenster. Und Keiichi und Rena? Die beiden saßen wie sonst auch bei Mion und auch an zusammen geschobenen Tischen. Nun betrat die Lehrerin die Klasse und brachte die drei neuen herein. Es war ein kleines und ein großes Mädchen und ein Junge. Die Lehrerin bat sie ihre Namen an die Tafel zu schreiben um sich vor zu stellen. Das kleine Mädchen tat es als erstes. Sie schrieb ihren Namen an die Tafel, der "Mikari Mikuhami" lautete, drehte sich zur Klasse um und sagte dann: "Ich heisse Mikari Mikuhami." Nach dem kurzen Satz smilte sie so süß das Keiichi, Rena festhielt die mal wieder auf einem kleinen "Süß"-trip war.

Nun hatte sich etwas anderes Ereignet als in der kleinen Geschichte zuvor. Rika und

Hanyuu hatten es sehr wohl gemerkt und sahen zu Rena, Keiichi und Mion. Mion grinste leicht als Keiichi versuchte Rena, die Mikari am liebsten mit nach Hause genommen hätte, wieder auf den Platz zu bekommen. Nun war der Junge dran. Er schrieb seinen Namen an die Tafel. "Freut mich euch kennen zu lernen. Ich bin Kit Mikuhami." sagte er und verbeugte sich vor der Klasse. Nun kam die Rothaarige dran und auch sie schrieb ihren Namen an die Tafel. "Es freut mich auch euch kennen zu lernen. Ich bin Arya Mikuhami." sagte sie. Auch sie verbeugte sich wie ihr Bruder vor der Klasse. Die Lehrerin und die Klasse hies die drei neuen willkommen und bat sie sich auf einen Platz zu setzen. Natürlich setzten sie sich sofort auf jeweils einen freien Platz. Mikari setzte sich auf den Platz neben Rena, die sie wiederum mit Sternchenaugen ansah. Kit der das sah musste ganz leicht grinsen. Er fand das Verhalten süß doch er lies sich das nicht anmerken. Er setzte sich neben Satoko und Rika die ihn lächelnd ansahen. "~Nipah~" machte Rika und smilte. Kit sah sie leicht komisch an. "Ni- pah?" sagte er und sah Rika fragend an. Er konnte ja nicht wissen das Rika das manchmal sagte auch wenn es nur dazu da war um das Kindliche das Rika immer versuchte... immer mit Erfolg versuchte rüber zu bringen. Keiichi grinste als er Kit ansah. "Das sagt sie öfters zwischendurch." sagte er freundlich. "Ich bin Keiichi Maebara." sagte er weiter. Dann stellte er auch noch schnell die anderen vor. Arya nickte und lächelte lieb. "Freut uns euch kennen zu lernen." sagte sie freundlich und sah alle einmal kurz an. Doch nun kamen sie nicht weiter denn Chie-sensei began mit dem Unterricht. Nun gut im Prinzip saßen Mions Gruppe mit den neue zusammen von daher war es wie immer. Sie lernten zwar aber dennoch konnten sie miteinander reden ohne andere zu stören.

Plötzlich fing Mion von ihrem Klub an und fing an Begeistert davon zu reden. Als sie endlich fertig war sah sie die drei neuen fragend an. "Habt ihr Lust unserem Klub bei zu treten?" fragte sie die drei schnell. Kurz sahen sich Kit, Mikari und Arya an als würden sie das Klärung. Dann blickten sie zu Mion und Arya sagte: "Klar wollen wir. Ich schätz mal das wäre besser um sich ein zu gewöhnen." sagte sie zu ihr. Mion grinste sofort als Arya das sagte und freute sich sehr darüber. Man sah es ihr regelrecht an, denn allein ihr Gesichtsausdruck " >u< " sagte dies aus. Keiichi musste etwas lachen darüber, wobei Mion prompt rot wurde. Keiichi wusste ja nichts von ihrem kleinen Geheimnis, also dachte er nur das es ihr ein klein wenig Peinlich war. Mion behielt dieses Geheimnis noch immer für sich. Nur ihre Schwester wusste was es mit diesem Geheimnis auf sich hatte. Aber eigentlich wusste es nicht nur Shion. Rika und Hanyuu wussten es ebenso da beide all diese Welten betreten hatten und mit ansehen mussten wie ihre Versuche immer wieder fehlschlügen. Für Rika war es nur wichtig endlich den einen Tag zu erreichen. Dafür jedoch brauchte sie die Hilfe von allen. Damit waren diesmal jedoch nicht nur Keiichi, der Magier der Worte, und die anderen gemeint. Nein, diesmal musste sie auch dafür sorgen das Arya, Mikari und Kit überlebten. Aber was hielt das Schicksal für diese drei Personen nur bereit? Was wenn Takano, nun da diese drei Personen aufgetaucht waren, auch einen neuen Plan hatte Rika einzufangen? Alles war nun möglich wo drei neue Personen ins Dorf kamen. Hanyuu dachte ebenfalls so und blickte besorgt zu Rika herüber. Sie wusste ganz genau über was sie nachdachte, denn ihre Gedanken waren die gleichen. Immerhin hatte Hanyuu sie all diese Jahre, in all diese Welten, bis zu all diesen Schicksalen begleitet. Ob nun als Geist der nichts tun konnte oder als wirkliche Person die aber im Vorhaben scheiterte. "Rika..." murmelte Hanyuu leise und sah sie an. "Diesmal schaffen wir es. Ganz bestimmt." sagte sie mit einem zuversichtlichem Lächeln. Als

Rika das hörte lächelte auch sie und sah Hanyuu an. "Wir dürfen nicht aufgeben wie?" fragte sie leicht scherzhaft und Hanyuu nickte lächelnd. "Dann werden wir auch nicht aufgeben." sagte sie nun wieder richtig lächelnd. "Wir werden das Schicksal verändern auch wenn nun drei andere Personen hier sind!" sagte sie entschlossen. Und somit beginnt es der erneute Versuch. Wird Rika es diesmal schaffen?